

Título: Joven novio muere alcanzado por un rayo durante su luna de miel

Se estaba bañando en una playa de Florida

## Joven novio muere alcanzado por un rayo durante su luna de miel

RAULO GUTIÉRREZ

Tras aplazar por unas semanas su luna de miel, una pareja de recién casados de Colorado, nunca pensó que el momento más feliz de sus vidas se convertiría en una tragedia. Mientras disfrutaban de un hermoso día de playa de Volusia, al este de Florida, un rayo alcanzó a Jake Rosencranz, de 29 años, provocándole la muerte horas después en un hospital del lugar. La Segu-

ridad de la Playa del Condado de Volusia informó que el joven novio se encontraba de pie en la orilla de la playa y con el agua hasta los tobillos, cuando de un momento a otro un enorme rayo golpeó su cuerpo en el balneario de New Smyrna Beach. El recién casado fue sacado rápidamente del agua y se le realizó maniobras de reanimación. Una de las cosas que llamó la atención es que en ese momento no había nubes ni relámpagos sobre sus cabezas. "El cielo estaba celeste y la

tormenta estaba a kilómetros de nosotros", declaró uno de los testigos del accidente a ABC News, explicando que nunca se imaginaron que un rayo de tan lejos los alcanzaría, calificando el hecho como increíble. El novio fue trasladado con vida a un centro médico, donde llegó casi sin signos vitales. A pesar de los esfuerzos de los médicos, Rosencranz falleció a las pocas horas de haber sido internado a causa de la gravedad del golpe eléctrico, registró "New York Post".



Un rayo alcanzó a Jake Rosencranz, de 29 años, provocándole la muerte horas después en un hospital del lugar.